

GERICHT

Einbruch oder doch nur „Urban Exploring“?

Ein 36-Jähriger aus St. Valentin soll in mehrere Häuser in Oberösterreich und im Bezirk Amstetten eingebrochen sein. Nach eigenen Angaben nur, um die verlassen Orte zu erkunden.

VON CLEMENS MAURER

ST. VALENTIN „Urban Exploring“ nennt sich das Hobby, bei dem verlassene Orte - oder „Lost Places“ - erkundet werden. Ein Zeitvertreib, dem ein 36-Jähriger aus St. Valentin nach eigenen Angaben im Jahr 2021 nachgegangen sei.

In drei Häuser im Bezirk

Linz-Land, Steyr-Land und Amstetten soll der gelernte Metallbearbeiter eingedrungen sein. Allerdings wurde eines der Häuser, wenn auch nur im Sommer, bewohnt. Außerdem beklagten zwei der drei Hauseigentümer, dass in dem Zeitraum, als der Angeklagte nach eigenen Anga-

ben seinem Zeitvertreib nachging, mehrere wertvolle Gegenstände in Höhe von insgesamt etwa 6.700 Euro gestohlen wurden. Die Betroffenen sind der Meinung, dass mindestens zwei Täter beteiligt gewesen sein müssten, da schwere Gegenstände wie eine Tischkreissäge nicht allein transportiert werden könnten.

Durch Zigarettenstummeln und leere Bierdosen, die der Angeklagte am Tatort zurückgelassen hat, konnte er überführt werden. Dieser konnte allerdings durch seine Mitgliedschaft in diversen Facebook-Gruppen, die sich mit „Urban

Exploring“ beschäftigen, zumindest ein Interesse an diesem Hobby nachweisen.

Sowohl die Verteidigung als auch die Staatsanwaltschaft stellten einen weiteren Beweis antrag, der potenzielle Einbruchswerkzeuge auf DNA-Spuren untersuchen soll. Damit soll ein möglicher Einbruchsdiebstahl bewiesen oder ausgeschlossen werden. Der Angeklagte beteuerte, „auf diesen Gegenständen sollte keine DNA-Spur von mir zu finden sein“.

Die Auswertung der Ergebnisse kann bis zu sechs Wochen dauern. Bis dahin wurde der Prozess vertagt.

Vier neue Stationen bei der Grilltour

ST. PANTALEON-ERLA Bürgermeister Roman Kosta startete im Herbst des Vorjahres mit seiner Grilltour in Pyburg. Nun geht es mit vier Stationen weiter. Der Beginn der Grilltour 2024 steht am 30. August um 16 Uhr in Klein Erla beim ehemaligen Gasthaus Gmeiner auf dem Programm. Auf die Gäste warten saftige Bratwürstel, kühle Getränke und süße Mehlspeisen. Die weiteren Termine der Grilltour sind der 6. September im Pfarrhof in Erla, am 13. September in St. Pantaleon und am 20. September in Pyburg. Beginn ist jeweils um 16 Uhr.



◀ Bürgermeister Roman Kosta startet am 30. August mit seiner heurigen Grilltour. Foto: privat

MITGLIEDERTREFFEN

Hofgespräch beim Bauernbundobmann

Bauern diskutierten am Hof von Johann Kirchweger in St. Valentin aktuelle landwirtschaftliche Themen.

ST. VALENTIN Die Bauernbunds-ortsgruppe St. Valentin lud zum traditionellen Hofgespräch auf den Hof von Obmann Johann

Kirchweger und zog dabei Bilanz über das vergangene Jahr. Das Mitgliedertreffen sorgte für Geselligkeit und interessante

Diskussionen rund um die heimische Landwirtschaft. Als Gastreferent zu der Veranstaltung, die von Kirchweger gemeinsam mit seiner Ortsgruppe organisiert wurde, kam Landwirtschaftskammer-Vizepräsident Lorenz Mayr.



◀ Bauern diskutierten am Hof von Johann Kirchweger in St. Valentin aktuelle landwirtschaftliche Themen. Foto: Bauernbund